
México reitera su preocupación por los derechos humanos en Venezuela

Comunicado No. 110



México reitera su preocupación por los derechos humanos en Venezuela

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
02 de mayo de 2019

Categoría
Comunicado

Frente a los recientes hechos que tuvieron lugar en Venezuela, el Gobierno de México enfatiza el respeto a sus principios constitucionales de política exterior, especialmente los correspondientes a la no intervención, la solución pacífica de controversias, la proscripción del uso de la fuerza y el respeto, promoción y protección de los derechos humanos como hoja de ruta para encontrar una solución democrática en Venezuela.

México reitera su preocupación por los eventos de violencia que acontecieron en Venezuela estos últimos días y exhorta a ambas partes a respetar cabalmente los derechos humanos.

A la luz de la intensificación de las tensiones en Venezuela, el Gobierno de México subraya nuevamente la importancia de la vía del diálogo y la diplomacia para encontrar una solución pacífica y democrática, y reitera su disposición para poner en marcha el Mecanismo de Montevideo.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 